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Egresó la primera promoción de la nueva Policía de la Ciudad. 800 nuevos agentes recibieron
sus diplomas en el Instituto Superior de Seguridad Pública (ISSP) y ya forman parte de la
Policía de la Ciudad.

      

Luego de un año de instrucción y capacitación, se llevó a cabo en el Instituto Superior de
Seguridad Pública (ISSP) el egreso de la séptima promoción de cadetes, los primeros de la
nueva Policía de la Ciudad.

  

{youtube}Q6qAbLhNSkM?rel=0{/youtube}

  

En total 800 jóvenes recibieron el diploma y ya forman parte de la nueva fuerza.

El Jefe de Gobierno, Lic. Horacio Rodríguez Larreta, resaltó que 2016 es un "año histórico" por
el traspaso definitivo de los agentes de la Policía Federal a la administración porteña. “Para
toda la ciudad de Buenos Aires, para mí en calidad de Jefe de Gobierno, hoy es un día de
enorme emoción. Hoy damos un paso más en nuestro gran desafío, una enorme prioridad en
nuestra responsabilidad de Gobierno, en trabajar para mejorar la seguridad de todos los
porteños y de todos los argentinos que nos visitan cada día”, expresó Larreta. Y agregó: “Hoy
los vecinos viven preocupados por su seguridad. Pero estoy convencido de que los policías
cumplirán con los objetivos de hacer una ciudad más segura".

Por su parte, el ministro de Justicia y Seguridad de la Ciudad, Dr. Martín Ocampo, despidió a
los nuevos policías y se mostró orgulloso por la creación de la primera universidad pública
especializada en seguridad. “Acá se capacita, entrena y equipa a la nueva Policía de la
Ciudad".

“Acá se capacita, entrena y equipa a la nueva Policía de la Ciudad", Dr. Martín Ocampo.

Al cierre de la ceremonia, la rectora del ISSP, Dra. Marcela De Langhe, expresó que la nueva
Policía que está naciendo se ha cristalizado en una nueva ley que implica la seguridad desde
otro lugar, con planificación estratégica. “Esta ley nos permitirá dar más y mejores respuestas a
la inseguridad y al delito", finalizó.
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